

**Betreff:****Begrünung von Wänden an der GS Timmerlah****Organisationseinheit:**Dezernat VIII  
67 Fachbereich Stadtgrün und Sport**Datum:**

20.07.2020

**Beratungsfolge**

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 222 Timmerlah-Geitelde-Stiddien (zur Kenntnis)

**Sitzungstermin**

15.09.2020

**Status**

Ö

**Sachverhalt:**

Zur Anfrage der SPD-Fraktion vom 12.05.2020 (20-13366) wird wie folgt Stellung genommen:

Die Verwaltung ist bestrebt, städtische Liegenschaften durch Begrünungsmaßnahmen wie Dach- und Fassadenbegrünungen ökologischer und attraktiver zu gestalten. Dafür werden derzeit öffentliche Einrichtungen auf ihre Eignung für eine solche Begrünung überprüft.

Die Sporthalle der GS Timmerlah wurde in die Liste zu überprüfender Objekte mitaufgenommen. Sollte sich eine Eignung der Sporthalle für eine Fassadenbegrünung ergeben, wird die Maßnahme ins Vergabeverfahren für die Fassadenbegrünung im Rahmen des Förderprojektes „Integrierter Klimaschutz mit urbanem Grün“ aufgenommen. Das Vergabeverfahren für alle geeigneten Objekte im Stadtgebiet wird jedoch frühestens im dritten Quartal gestartet werden können. Mit einer Umsetzung der Maßnahme könnte dann Ende 2020 oder Beginn 2021 gerechnet werden.

Derzeit wird die Umsetzung des Konzeptes zum Ausgleich des Substanzerlustes von Sträuchern und Bodendeckern geplant. Die Neugestaltung der Rabatte an der Zuwegung zur Sporthalle wird in diesem Rahmen in die Prüfung mitaufgenommen.

Eine gesonderte Mitteilung an den Stadtbezirksrat zu den beiden Prüfungsergebnissen erfolgt in einer der nächsten Sitzungen.

Loose

**Anlage/n:**

keine